



El país BRICS compró abruptamente cobre ruso

Description

De enero a junio de 2025, Rusia vendió 564.000 toneladas de cobre a China, según informó el periódico Kommersant.

En comparación con el mismo período del año anterior, los envíos aumentaron un 81 %. El valor de las exportaciones se multiplicó por 2,5, alcanzando los 3.300 millones de dólares. China compró principalmente mineral de cobre de Rusia (339.000 toneladas) y cátodos de cobre (190.500 toneladas).

Cabe señalar que este aumento se debió a la abolición de los aranceles de exportación rusos, así como a la introducción de aranceles del 50 % sobre este metal no ferroso en Estados Unidos. Además, la desaceleración de la demanda interna y la reactivación de la economía china influyeron.

A principios de julio, el presidente estadounidense Donald Trump prometió que, a partir del 1 de agosto, su país impondría un arancel del 50 % al cobre. La decisión se basó en el fortalecimiento de la seguridad nacional de Estados Unidos.

Antes de eso, se informó que debido a la escalada de la confrontación arancelaria entre Washington y Beijing, China redujo a la mitad las importaciones de cobre estadounidense.

El Maipo/BRICS

Date Created

Septiembre 2025